

Aujourd’hui en France, l’islamophobie tue !

Nous demandons une entrevue avec le préfet afin d'exposer notre vision et notre analyse de ces phénomènes, d'encourager à la vigilance et à la prise en considération sérieuse des plaintes qui pourraient être déposées.

À Argenteuil, en l'espace de quelques semaines, plusieurs citoyennes musulmanes ont été la cible d'agressions lâches et violentes. L'une d'entre elle, particulièrement grave, s'est conclue par la perte d'un enfant.

Dans plusieurs villes de France, les violences se succèdent.

**A Grenoble aussi,
des femmes voilées ont subi
les abus de la loi contre les signes religieux,
ainsi que pour d'autres des violences verbales et physiques.**

Devant un silence politico-médiatique assourdissant et l'indifférence générale, des citoyen-ne-s de tous horizons ont décidé d'agir.

Nous exigeons :

- des forces de l'ordre et des pouvoirs publics, une détermination sans faille pour retrouver et sanctionner de manière exemplaire les auteurs de ces attaques ignobles.
- de la classe politique toute entière, une condamnation ferme et des mesures urgentes et pérennes pour enrayer la spirale des actes et attitudes islamophobes.
- des médias français, un traitement objectif et précis de ces drames.

Parce que les événements d'Argenteuil et d'ailleurs minent la paix sociale et constituent une menace pour le vivre ensemble, nous invitons l'ensemble de nos concitoyens à se mobiliser pour dénoncer ces violences et pour réclamer justice.

***Rassemblement mercredi 3 juillet à 18h30 place Verdun,
devant la préfecture de Grenoble***

Premiers signataires : *Nous Citoyennes, Pas à Pas, Coordination contre le Racisme et l'Islamophobie, Islam & Paix, ...*